

Cartas a propósito de Palomares

A tí te pregunto, Walt Whitman, barbudo de aquella gran América
que olvidaste,

¿Qué tiene que ver mi pueblo con la defensa estratégica
del Sr. Mac Namara?

¿Cuántas bombas? ¿Qué radioactividad? ¿Cuánta tierra nos han
llevado, y para qué? ¿Acaso esa tierra recogida en bidones,
enterrada en U.S.A., no estuvo entregada a los cielos durante
muchos días después del accidente? ¿Cuántos españoles mueren
de leucemia?

A vosotros, los desesperados, los beatniks,
Perlinghetti, Mc Clure, Dorn y Ginsberg,
también os pregunto
e invito para venir a Palomares.

Cual occidental bonzo, si así lo decidimos,
nos bañaremos, de verdad, en aguas radioactivas
y después bailaremos, borrachos de emargura,
la música encomiable de "La bomba ye-ye".

Julian Marcos